

Jóvenes de todo el país exigirán a legisladores condiciones para la maternidad

- A los legisladores de los 31 congresos que se van a elegir el próximo 2 de junio, les demandamos que trabajen por todas las mujeres embarazadas del país, que legislen a favor de ellas: **“Sin Vida no hay Futuro”**.
- **“Que nunca más, a ninguna mujer mexicana embarazada le falte apoyo social, económico, académico, laboral y un sistema de salud digno”**.

BOLETÍN DE PRENSA

CDMX. Miércoles 24 de abril de 2024. Con el objetivo de exigir condiciones para la maternidad en México, miles de jóvenes marcharán el próximo sábado 27 de abril del Monumento a la Revolución al Congreso de la Ciudad de México. ***“Queremos pedir a los legisladores de los 31 congresos que se van a elegir el próximo 2 de junio, que realmente trabajen por las mujeres, principalmente por las embarazadas, que legislen a favor de ellas, que les ofrezcan mejores condiciones para sacar adelante su embarazo”***, afirmó Pilar Rebollo, organizadora de la marcha.

“Saldremos a marchar para que nunca más, a ninguna mujer mexicana embarazada le falte apoyo social, económico, académico, laboral y un sistema de salud digno para ella y para su hijo, exigimos un futuro donde vivan los dos”, explicó Jahel Torres, vocera de la marcha.

“Al plantarnos frente al Congreso de la CDMX, lo haremos pensando en todos los congresos de los estados del país y haremos consignas a las y los legisladores que concluyen sus períodos, porque, salvo contadas excepciones, no trabajaron, ni protegieron a la mujer embarazada y a su hijo. Por lo que, pediremos a los nuevos legisladores condiciones para la maternidad, para que nunca más la mujer mexicana se sienta desprotegida ante un embarazo”, aseguraron las organizadoras.

En esta décimo tercera edición de la Marcha por la Vida, de manera pacífica decenas de miles de jóvenes mexicanos, más allá de banderas e ideologías, de creencias religiosas y orientaciones políticas, se manifestarán a favor de la vida, entendiendo que sin vida no hay futuro.

13 MARCHA POR LA VIDA

“Marchamos porque queremos que existan mejores condiciones, puesto que 5 de cada 10 mujeres tienen que abandonar sus estudios luego de ser madres. Que la primera causa de discriminación laboral para la mujer mexicana, no sea la maternidad”, demandó Paulina Mendieta, vocera de la marcha.

“Durante la marcha vamos a exigir a los legisladores que tengan visión de largo plazo, al parecer se han acostumbrado a desechar a los mexicanos que habitan en el seno de su madre, porque hoy no les representan votos ni les resulta visible su presencia”, afirmó Emelyn Castro, vocera de la marcha, quien también dijo: *“estamos aquí, para exigir un alto a la falsa disyuntiva de ser madre o continuar con estudios, trabajo o desarrollo de la personalidad”.*

Estamos en tiempos electorales y nuestra exigencia es clara para todos los que buscan un puesto de elección popular. **Derecho al futuro** es un pacto donde buscamos a los candidatos a las cámaras para entregarles nuestra exigencia integral, lo que la población de México propone para que sean integradas en sus agendas legislativas. Que existan verdaderas condiciones para las mujeres en periodo de maternidad, que no sientan más incertidumbre de su futuro.

Es importante resaltar que algunos candidatos en diversos estados, ya han firmado y se han comprometido para trabajar en favor de las mujeres embarazadas. Con la marcha queremos llegar a más candidatos, que nuestra voz sea escuchada.

Además de la marcha presencial habrá una fuerte actividad en redes sociales #Derechoalfuturo #MarchaVidaMx, @Pasosporlavid

-o0o-

Contacto de Prensa

Pablo Mier y Terán 55 5415 8067